

# *Le Prix « Maître de Jeunes » est remis à des personnalités de la culture cubaine*

---



La Havane, 17 octobre (RHC).- De remarquables personnalités de la culture cubaine ont reçu le prix « Maestro de Juventudes » (Maître de Jeunes) que décerne l'Association Hermanos Saíz en reconnaissance à toute une vie consacrée à la préservation des valeurs les plus authentiques de la culture nationale.

Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, en compagnie d'autres dirigeants de notre pays, a assisté à la cérémonie qui a eu lieu au Mémorial José Martí sur la Place de la Révolution de La Havane.

Le président de l'Association Hermanos Saíz a relevé au cours de la cérémonie l'importance de reconnaître la vie professionnelle et personnelle de tous ceux qui font l'objet de l'hommage, lesquels, avec leur travail créateur ont fait un travail pédagogique profond adapté aux besoins et aux préoccupations des jeunes artistes.

Parmi les lauréats figurent le réalisateur de cinéma Juan Carlos Tabío, le peintre et sculpteur Alberto Lescaj et le poète Pablo Armando Fernández.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36773-le-prix-maitre-de-jeunes-est-remis-a-des-personnalites-de-la-culture-cubaine>



**Radio Habana Cuba**